

Krippenspielkinder gestalteten die Adventsfeier des Altenclubs mit



Am 11. Dezember fand die jährliche Advents- und Weihnachtsfeier der Senioren im Pfarrheim statt. Dazu führten acht Kinder der Krippenspiel-Gruppe eine Herbergssuche auf. Musikalisch begleitet wurde das Stück von Sepp Siedschlag. Mit einem meditativen Text und einem abschließenden Weihnachtslied endete die Aufführung.



Zum Dank erhielten die Kinder ein Überraschungspäckchen vom Organisationsteam des Altenclubs überreicht durch Frau Haepf.